

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

- Quince céntimos semanales —
- Número suelto cinco céntimos —
- A tres meses treinta céntimos —
- Trimestre, 3 pesetas, en —
- los pueblos donde no ten —
- gamos correos —

No se devuelven originales —

aunque no se publiquen —

Redacción y Administración: —
— Calle 11 y Navas 24 —

ALICANTE. 17 DE MARZO DE 1915

Año III - Núm. 643 - 3.^a Edición

TRES EDICIONES DIARIAS

Diario de la tarde, independiente y de cultura popular

TIRADA: 9.000 EJEMPLARES

El asunto del pescado

El silencio ha sido la respuesta

COMENTARIOS DE UN COLEGA

Dos artículos llevamos publicados, lamentando las condiciones en que se vende el pescado en nuestro mercado, y que sepamos nosotros, no se ha tomado ninguna determinación que ponga coto a los abusos de los acaparadores, causa de que en Alicante, siendo puerto de mar, se nos venda el pescado más caro y peor que en ninguna otra ciudad marítima.

Los señores Inspectores de Sanidad, en cuanto a lo que afecta a la salud pública, ni las autoridades locales, en lo referente al abaratación del artículo en cuestión, se han preocupado de nuestra campaña en pró de los intereses del pueblo.

El silencio ha sido la respuesta que hemos recibido, lo cual prueba una vez más, que a unos y a otros, lo que menos les preocupa es el pueblo, pues necesitan el tiempo para hacer política.

Solamente un periódico local, que forzosamente ha de estar al corriente de lo que en el municipio ocurre, puesto que su director es concejal, comenta nuestros artículos en la forma siguiente: «Se lamenta un colega del alto precio a que se vende el pescado en nuestro mercado, y pide a los concejales que adopten medidas para su abaratación. El Ayuntamiento ha suprimido los consumos sobre dicho artículo, que antes se valía recargado con seis reales por arroba, ha gravado el pescado para la exportación, y cuantas más disposiciones adopta, más encarece el pescado. ¿En qué estriba esta anomalía? No lo sabemos, y seguramente otro tanto le ocurrirá a los señores del Concejo».

Y decimos nosotros a esto, que si los señores del Concejo leyeran la Prensa, que es donde se reflejan las aspiraciones del pueblo, sabrían, puesto que estamos hartos de decirlo, que la causa del alto precio a que se expende el pescado, obedece a que se tolera que se conserve de un día para otro, en el depósito que existe en el establecimiento de baños titulado «La Esperanza».

Decíamos hace poco y repetimos hoy, si se obligase a expender el pescado diariamente, arrojando al mar el sobrante, la abundancia del género abarataría el mismo, y con ello además conseguiríamos comer pescado fresco.

Sobre esto dice el colega: «Respecto a las condiciones de sanidad en que se vende dicha substancia, desde ahora avisamos que dada la situación del mercado, desde el mes de Mayo en adelante, el pescado sacado del mar a las seis de la mañana, a las diez de la misma, no podrá comersse, y poco menos, cuestión de algunas horas más, ocurrirá con las carnes, embutidos, etc., etc.»

«Esto sin perjuicio de las epidemias que puedan acarrear los depósitos de saldaraz».

«Es un consueño»

Ya ve el colega que, aunque tarde, nos da la razón respecto a campañas antiguas, puesto que con el parrafato que copiamos, no sale muy bien parada la gestión del alcalde demócrata Sr. Soto, iniciador y autor de la instalación del zoco en el Paseo de Méndez Núñez.

Lo peor es que como la del famoso exalcalde, es la gestión del municipio en plano, puesto que nos indigna ver su pasividad en un asunto como este en que se trata de abaratar un artículo de primera necesidad, pudiendo ser adquirido por el pueblo a precio insignificante, han de privarse muchos de él por el exorbitante precio que los acaparadores señalan, sin más ley que su voluntad.

«Todo lo absorbe la política»

«Para nuestros editores, es más importante tratar y discutir la legalidad de unas yobiciones, que no el asunto que movía estas líneas».

«Así lo demuestran claramente».

«Ah... ¿qué? ¿se me olvidaba decir por mi cuenta que... bueno, eso que... bueno, que... hasta la otra».

MIGUEL

UROL y otras mirras de papel de fumar.—Representante D. Andrés Santamaría, Platos, 7.

SONETO

En profundo dolor estoy sumido; ya no siento el placer de los anteojos; mis nervios ya no vibran, están flojos; de la lucha constante estoy rendido.

Mi pecho de dolor está transido, hundidos de florar están mis ojos, mis labios están blancos y no rojos; la fuerza de mis brazos he perdido.

El amor, la amistad y los placeres de hermanos y de amigos y mujeres me burlan con desprecio casi inerte.

Yo, al verme tan pequeño en este suelo con ojos anhelantes miro al cielo y digo con fervor: ¡Señor, la muerte!

RAFAEL BERNABEU Y AGUILAR

La Moda, modistas

Los Sres. Laranza y Hernández, de Valencia, tienen el gusto de ofrecerles las más altas novedades de París, Wien, Londres y demás. Figurines extranjeros y nacionales, como asimismo los más modernos Maniques, y Patrones con el modelo que crean conveniente. Los pedidos serán servidos a correo seguido de haber recibido la carta de indicación.— Dirección, Sres. Laranza y Hernández, San Vicente, 93, 1.^o Valencia.

PEQUEÑECES

Bueno, y dicen que se dice por ahí que esta modesta publicación ha de desaparecer pronto del estado de la prensa, porque dicen que como el tamaño es tan grande, dentro de poco no vamos a tener de qué ocuparnos, porque estarán corregidos todos los defectos, y Alicante no es capital donde haya salida para escribir y diario.

Bueno, repetimos; largo el plazo nos fiastéis añadidos en esta ocasión; y lo añadimos porque me río yo de los peces de color y blancos si hubiéramos de verdaderamente vivir, moral y materialmente hablando, tanto tiempo como ha de tardar el Ayuntamiento de esta ciudad en arreglar la serie de deficiencias que nosotros hemos denunciado.

Pues ahí es más yo creo, a juzgar por lo que veo y preveo, que volviendo según la Biblia, a pisar nuestro suelo y vivir otros noventa años, el célebre Masatalem era corto el tiempo que viviría para ver desentrapado y procediendo bien en administración, a nuestro Ayuntamiento.

Conque, hecha varas cometa, como dice el refrán.

Lo que si es seguro es que ni ésta, ni tres generaciones sucesivas más, tengan que dejar la pelota para dejar de fusilar a los alcaldes que nos han de caber en suerte.

¡Dios nos coja confesados!

Y... sí, sí, no está mal hay gente que hasta en los casos más serios se trae sus combinas para hacer resaltar una parte cómica.

Porque hay que ver que de todo sacan partido.

Y no crean que es broma, señores; hay quien dice que se dice por ahí, que hay quien comenta el suceso del viernes en la noche de una manera que... casi, casi, tiene visos de verosimilitud.

Hay quien dice, que un señor, no es que quiso herir ni maliciar a su interlocutor, sino que, necesitando dejar su bastón, cogió por «bastonera» la cabeza del otro y alojó allí su paño.

En fin, yo no sé lo que hubo de cierto en la cuestión; de aquí que no me atrevo a emitir juicios; lo que sí digo es que leyendo y deplorando los disgustos, aunque reconozco que, como se van poniendo las cosas, hay que considerar que el alojamiento de bastones se impone para de jarse oír.

Y bueno; conste que yo soy un ente pacífico, y aunque gesto, no uso bastón, porque la verdad, eso de que cada vez que uno diga o haga alguna cosa en pró de los intereses que representa, tenga un disgusto, es cosa que no me gusta.

MIGUEL

IDEAS

El derecho a opinar

Es una fracesilla importada por los insidiosos.

— Fulenito es un ladrón. Cuanto pase por sus manos irá a su bolsillo. No me replique usted. Eso no puede prohibir nadie que yo lo diga. Uso de un derecho al hablar así: el derecho a opinar.

Y el sujeto que así muere se os queda mirando con la gravedad de una foca.

No, menestefosos de la inteligencia, no. El derecho a opinar lleva, como el ejercicio de todo derecho, un deber como término correlativo. El deber de aportar pruebas para lanzar una acusación. No basta señalar a uno como malo. Hay que razonar la condenación; hay que probar las palabras; hay que citar el negocio sucio que hizo «aquél», la malversación de fondos en que inter vino, el dinero ajeno que guardó en su faltriquera.

No, bellacos, almas ruines, no. Vosotros, sembradores de toda infancia, sacerdotes del Mentidero de las grandes cobardías, no tenéis derecho a opinar por la misma razón que no se le reconoce ese derecho a las bestias.

Y si en éste desquiciamiento del sentido común, en esta bancarrota de la honradez en que pretendéis arrastrar a todos; pudiera prosperar ese «derecho» habría llegado la hora de que los agraviados os llamaran mal nacidos.

Ejercerán un derecho; el por vosotros invocado para manchar reputaciones de honor y de hidalguía formadas: El derecho a opinar.

ENRIQUE ESPAÑA

Clínica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 a 2, todos los días

San Fernando, 84, pral. drecha. Alicante

¡QUÉ ABUSO!

Llamamos a la atención del señor Ramos para que si no le es molesto, mande un guardia urbano por la calle de Castaños para que haga retirar de la vía pública un coche que durante toda la noche se encuentra allí.

Suponemos que se llevará a cabo nuestra denuncia; no permitiéndolo por más tiempo que esté este vehículo en medio de la calle, porque seguramente, de continuar, algún transeunte se romperá la fe del bautismo como anoche le ocurrió a un individuo.

Varios transeuntes

Academia Bayona-Giver

ELECTROTECNICA

Clases prácticas para Operadores electricistas. Electricistas y Mecánicos electricistas. Para mas informes dirigirse al Director, Torrjcs 100, 1.^o. El plazo de matrícula se cierra en 1.^o de Abril de 1915. Horas de consulta, de 10 a 13 y de 15 a 16.

BIBLIOGRAFÍA

Dos años en América

Es Zamacois uno de los escritores que mayores simpatías disfrutan entre el público lectado, y esto, que lo saben muy bien los editores, hace que tan popular literato publique libros con tanta frecuencia, sin que lo copioso de su labor termine un épice de valla de sus producciones.

«Dos años en América» es uno de los libros más deliciosos, bien escritos e interesantes de Eduardo Zamacois.

En las páginas de este nuevo resumen nos cuenta el autor sus impresiones de viaje por Buenos Aires, Montevideo, Chile, Brasil, Nueva York y Cuba con tales perfecciones de observación y sincera veracidad, que el ánimo del lector queda desde el comienzo, cautivo de la lectura.

No es fácil señalar en qué capítulo son más aceptados sus estudios y observaciones, y sobre todo, en cual de ellos sobresale el arte exquisito del psicólogo

pero si podemos recomendar a los que por primera vez abran el libro que lean con cariño un episodio de emoción dulce y sencilla, como la que despierta en nosotros «La cuna» bella impresión de la infancia, intensamente sentida.

«Dos años en América», editado por la casa Maucci de Barcelona, forma un tomo de nutrida lectura, con acertada cubierta del insigne artista Romero Calvet y se vende en todas las librerías al precio de una peseta.

Clínica Médico Quirúrgica

DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general. Especialista en enfermedades de la infancia. Curación del reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado. Consultas, de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis a los pobres los martes y sábados, de 1 a 2. Calle Canalejas, 1, bajo, derecha.

La tarifa telegráfica

El Circulo de la Unión Mercantil de Madrid ha dirigido al ministro de la Gobernación una interesantísima instancia en solicitud de que se abarate el servicio telegráfico, el más caro y oneroso del mundo.

Para justificar este aserto, el Circulo de la Unión Mercantil aduce los siguientes significativos datos:

Francia.—Telegrama ordinario: las dos primeras palabras, 35 céntimos, y 25 milésimas cada una de las siguientes. Así, un telegrama de cuatro palabras cuesta 40 céntimos; de diez, 55; de veinte, 80, y de 30, un franco cinco céntimos.

La Prensa abona 30 céntimos por las 20 primeras palabras, y 25 milésimas por cada una de las demás.

Alemania.—50 pfening (62 céntimos) por las diez primeras palabras; 5 pfening (6 céntimos), por las demás.

Inglatera.—5 penny (60 céntimos) por las doce primeras, medio penny (5 céntimos), por cada palabra adicional.

La Prensa paga unshilling (1'25 pesetas) por las primeras, cion palabras, de la tarde a nueve de la mañana, y de nueve de la mañana a seis de la tarde, un ahilling por cada 75 palabras.

Austria.—De una a diez palabras, 60 heller (63 céntimos), y por cada palabra adicional, 6 heller (5 céntimos).

Italia.—De una a quince palabras, una lira (una peseta); por cada palabra adicional, 5 céntimos.

La Prensa; 30 céntimos de una a quin-ce palabras, y por cada una más 5 céntimos.

La Veloz Primitiva
«BIOSCA»
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos a domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.
En Alicante: Zaragoza, 5.
En Madrid: Puerta Atocha, 6

MENUDECENCIAS

Quieren ser tan formales algunos de nuestros periodistas, que les parece de presivo «inmisicirse» en asuntos que llaman «insignificantes», pero que son de gran interés para el pueblo.

Si no quieren ser censurados por uno de esos, nunca delates cosas mezquinas, como es por ejemplo, que en esta ó la otra calle, le falta la tapadera a alguna boca de riego, ó que se encuentran en malas condiciones las aceras, porque si no, te dirán que eso no es propio de periódicos «serios». Porque la «seriedad» del periódico consiste en «callar» y «obrar» los que «cobran» para «callar». Total, que si tu calle se encuentra infranqueable, puedes denunciarlo, apreciarle vecino.

Si andando por la calle te rompes la crisma en cualquier hoyo, no tienes derecho a quejarte.

Si tus administradores te desangran a forma de arbitrios y gabelas, ¡juu! ¡querido pueblo!

«Calle y calle en todo!» ¡siempre!

Los hombres «serios» no deben pro-

nunciar palabra referente a estos hechos tan «mezquinos».

Hay que pensar antes de hablar, que ya lo dice así la copia:

El pensar antes de hablar, es de prudentes y sabios.

De necios y temerarios, hablar antes que pensar.

La canción en cuestión «crao» que será un «parate sol», para los que torgan la calle en malas condiciones, se rompan la crisma en cualquier hoyo, ó lo aniquilen a fuerza de arbitrios y gabelas.

La «seriedad» de muchos hombres (no hay que dudar) llega hasta el punto de no atender estas cosas mezquinas al parecer, pero que tienen gran trascendencia e interés para el pueblo en general.

En esta serie de «Menudencias», dire las cosas tan claras, que ya estoy presumiendo que alguien se está lamiendo las yemas de los dedos de puro gusto.

No olviden nuestros lectores, que aquí encontrarán «uno», que no «desea» ser «serio» y que está dispuesto a todo, atendiendo las denuncias del vecindario.

FAYOS.

Gran liquidación de calzado

A precios baratísimos, se vende Estantería, Caja de caudales, incombustibles y un gran cristal para escaparate Plaza del Teatro, 7, Zapatería.

Carnet de Modas

El terciopelo conserva toda su boga, y podemos esperar que la conserve aun durante la primavera, para la confección de trajes.

Veamos este precioso modelo, que hemos admirado recientemente:

Sobre una falda de terciopelo negro, un corpiño muy gracioso hecho con pequeñas y cortas haldetas lisas que pasan de las caderas.

El corpiño se abre por delante sobre un chalequito de encaje japonés de colores vivos y variados.

Un cuello de encaje duquesa, de forma de marinerro, se abre por delante y cae muy bajo por la espalda.

Cintura alta, de raso negro envuelto, fija por un lado mediante un adorno.

Los escotes de corpiños y blusas se hacen sobre todo en forma de corazón y muy abiertos por delante.

A veces la abertura se dibuja por detrás en la misma forma.

Las señoras no temen escotarse en pleno día, y hemos podido ver, durante todo el invierno, los vestidos abiertos como en pleno verano; solamente un tul ligero cubre parte del escote, dejándolo transparente por completo.

Menos mal que las amplias y hermosas estolas de piel son un gran recurso para abrigarse contra los frios que, contra esos escotes, pueden cogerse en medio de la calle en un día de lluvia y humedad.

Se llevan mucho los manguitos de tela parecida a la del vestido. Son inmensos y se adornan con nudos y lazos de encaje, de plumas ó de tiras de piel.

Se hallan provistos de un bolsillo interior, y estos manguitos se conservan en visita.

SANNA DE BEANCOURT

¡ES CLARO!

Claro y tan claro como luz meridiana es que estamos plagados los alicantinos de deficiencias que, nuestra Corporación municipal, ni puede ni acabará de corregir, no por que le falten medios para subsanarlas, sino, porque no quiere que subsanen.

Barrios populares carecen por completo de guardias urbanos, que miran por el ornato y por la seguridad personal, amenazada constantemente por las bicicletas, por las travessuras de los niños, y por la desenfrenada velocidad que la capital llevan los automóviles.

Mas, hemos de ser sinceros como siempre y reconocer que esta carencia de guardias no será motivada porque éstos no estan en los puntos que han sido destinados, sino porque es tan grande la zona donde han de ejercer su vigilancia, que es muy difícil, por no decir imposible, que puedan siquiera hacerse visibles en ciertas y determinadas calles.

Y es claro, como no si los guardias urbanos después que son pocos, los

destinan a cobradores del impuesto de inquilinato, los destinan a acompañantes del señor Recio, los destinan a porteros de casa de S. E como en la etapa anterior, los destacaba el señor Soto, destinando también para el Juzgado, y destinando para retén y para la Explanada, como es posible que el resto está disponible, para poner tasa a los automóviles; ni para evitar pedreiros y demás atropellos que en sus juegos y en entretenimientos cometen los niños?

¿Es que el Ayuntamiento no puede proporcionar guardias en mayor número de los que hoy prestan servicio de guardia urbana?

Si que puede; aquí lo que sucede es que unos por fás, otros nefas, agravan estos abusos, alegando que; habría que aumentar el número de empleados para cobrar los impuestos, y nada más justo de la realidad.

Y aún así; suponiendo que esto fuese cierto, ¿no se logaría si se colocaban cuatro padres de familias más, solucionarles su situación económica?

Aquí no hay más que dos cosas: o es que se pretende que los guardias continúen sirviendo para lo que no fueron nombrados, con perjuicio de los que pudieran ser nombrados para esas plazas, ó es que hay empeño en que estén algunos servicios abandonados.

En conclusión; está claro como al principio decíamos, que de un modo ó de otro, ciertas deficiencias, no se subsanan, porque el Ayuntamiento no quiere.

OLIVERIO CRONWELL

Instituto Sifilográfico

Enfermedades secretas y de la piel

AVENIDA DE GADEA, 18, bajo

Consulta de 11 a 1 para caballeros y de 7 a 9 de la noche para señoras.

Consulta gratis

los miércoles y sábados.

Tos ferina (Coqueluche)

Su curación radical por el Jarabe antiferino y pastillas fumigatorias del Doctor Aguió, sin necesidad de cambiar de clima.

Se dan prospectos detallados en casa del autor, Mayor, 51, Farmacia, Alicante.

Desde Larache

Santón Fallecido

Victima de penosa enfermedad, ha fallecido el moro santón Hamed-Ben-Chamy-Taluni en esta ciudad. Era muy estimado de los españoles por sus afectos a España, de la cual era súbdito como sus hijos.

El sepelio

Una verdadera manifestación de duelo fué el entierro. A él concurren el Batll Gobernador de Larache, los Cadis y notables, el Cónsul, Vicecónsul, el Canciller de España, varios Jefes y Oficiales, personalidades de la colonia española y por último infindad de moros, todos acompañaron al cadáver hasta el cementerio de Menana.

Datos biográficos

Hamed-Ben-Chamy-Taluni, pertenecía a familia de abolengo aristocrático. Sus abuelos fueron bajos gobernadores del Imperio; él, por espacio de largos años, también lo fué de Larache, Djebel Ettig, Eijot y Saal.

Con el Sultán Muley Hassan tuvo gran ascendiente y gozó de su amistad y confianza y fué tan grande ésta, que el Sultán confió a Hamed-Ben-Chamy-Taluni la educación y cuidado de sus hijos, los príncipes Muley Belgit y Muley Usmael, los que residieron en su juventud en Larache, dirigidos por el ya difunto Hamed, el cual hizo venir a esta población los más sabios profesores del Imperio para el servicio de los príncipes.

Reciban los tres hijos que componen la familia del finado nuestro más sentido pésame.

EL CORRESPONSAL

La Catalana

MODISTA EN BLANCO Y COLOR

Se confeccionan equipos para novias, camisillas para recién nacidos y envolturas para cristianar. Precios muy económicos.—A beneficio de la clase obrera se enseña el corte y confección de todas prendas a 2'30 pzas. al mes.

Plaza de Santa Teresa, 26, bajo.

NOTICIAS

Han sido nombrados maestros interinos, para una escuela graduada de esta capital, D. Antonio Martínez Cayuela y para la de niñas de Tabarca, doña Clotilde Uñach del Arco.

PAKOTOS.—Josefa Grau Santacreu profesora en paritos.—Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

Continuando la policía sus gestiones en el asunto de la falsificación de billetes de 25 pesetas, del Banco de España ha logrado encontrar los clichés en una fotografía de Madrid. Dichos clichés, diez y ocho, han sido con todo lo actuado, remitidos al juzgado. Aun quedan importantes pesquisas que realizar y es de esperar positivos resultados.

FERRETERIA, Quincalla y Bateria de Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

El señor inspector de Sanidad, ha ordenado que las aguas residuales del Matadero, viertan al mar por conducto cerrado, practicando desinfecciones periódicas ó construyendo pozos absorbentes.

SE VENDE.—Un electro motor de tres caballos ó se cambia por otro de menos potencia.—Razón San Isidro 9, (vacador).

En breve se publicará un libro de gran utilidad que tiene terminado el señor Méndez Alanís, conteniendo trabajos de unificación y datos facilitados por la policía de toda España, respecto de los diferentes casos de delincuencia y circunstancias concurrentes en los mismos.

GRAN CAFE ESPAÑOL.—De Enrique Limiñana, café exquisito, licores y helados.

SE VENDE á precio económico un Café en el Barrio Benalúa.

La Dirección de la Compañía Arrendataria de Tabacos, siguiendo la costumbre establecida, ha gratificado con 70 pesetas á las tres operarias más necesitadas de esta fábrica, en memoria del que fué consejero de dicha compañía señor marqués de Aldama.

PARA NO SER VIEJAS.—Como se arreglan nuestras abuelas para no ser viejas? Empleando el Piluhol, que no solo impide la caída del cabello sino que no permite nunca la salida de las canas. Depósito en Alicante.—Droguería de Romero.

La policía de Madrid ha decomisado gran cantidad de encendedores automáticos, procedentes al parecer de una fábrica de Valencia, y que no llevaban el sello de la Casa de la moneda.

MODISTA.—Se ofrece para cortar y preparar.—Razón, Balón 8-2.º.

El señor rector ha autorizado al maestro de Dolores don Antonio Roca, para que se ponga al frente de su escuela por haber terminado el período de observación.

EL RECREO.—Casa de comidas situada á orillas del mar, sobre un montículo cerca de la Albufera. Se sirven toda clase de comidas á precios económicos.

Por el registro minero de este Gobierno civil, se han expedido los siguientes títulos mineros: «La Rambla» en término de Agost á favor de don Pedro Chorro, «El Porvenir» en término de Castilla á favor de don Vicente Gallardo Cortes, «Bienvenida» en término de Novelda, á favor de la Sociedad La Purísima Concepción, «La Serrallana» en término de Hondón de las Nieves, á favor de la Sociedad la Redentora, «La Salvación» en el mismo término á favor de la Sociedad de San Antonio y «La Esperanza» en término de Alcalalí á favor de don Juan Baulista Pérez Ballester.

CARIDAD.—La implora una familia compuesta de madre é hijo. La madre se encuentra enferma. Habita Jorge Juan, 17.

El Ministerio de Estado ha dado conocimiento á la policía de que del Museo de Ginebra, han sido robadas varias monedas cuya incautación se recomienda con gran interés.

TOS.—Curación pronta y completa usando el Jarabe benzo-balsámico con Heroína y Bromofenol preparado por el farmacéutico F. Bolix.—De venta en todas las farmacias y al por mayor en el del autor, Mayor 19, Muchamiel.—Depósito en Alicante en la Farmacia de la señora Viuda del Dr. Soler, plaza de San Cristóbal, 12.

En Barcelona se encuentra enfermo don Fernando Cadifanos, director del importante semanario «El Evangelista» que publica en aquella capital.

Las gestiones que se venían practicando entre la Compañía de ferrocarriles

de M. Z. y A. y la Central eléctrica de Benalúa, han tenido un feliz término, en virtud del cual, lucirá todas las noches una espléndida iluminación en la estación de la citada compañía.

VENTA Y COMPRA.—De muebles usados á precios sin competencia.—Zaragoza, 2, bajo.

Este año será el primero que las Siervas de Jesús pongan el monumento en su capilla de San Roque.

EN SAN VICENTE.—A dos minutos del pueblo se vende ó alquila una casa con huerto y jardín, dos alambres de agua y todas las comodidades. Razón: Juan Sirvent, camino de la Estación, (San Vicente).

MODISTA.—Se confecciona toda clase de trajes para niños y niñas.—Virgen de Belén, 20 duplicado, piso 3.º.

Por el señor gobernador civil ha sido desestimado el recurso antepuesto por don Francisco Cantó Cantó y otros vecinos de Rellou, contra un acuerdo de la Junta de Aguas de dicha población.

CARIDAD.—La implora una pobre viuda con un niño de corta edad, que habita en la calle de la Concepción, 43.

A los reclutas del reemplazo de 1912 que sirven como voluntarios y les ha correspondido ser destinados á Africa, en atención á no haber podido gestionar permisos por no haberse presentado en las cajas, se les autoriza para entablarlas con otros individuos de un mismo cuerpo.

MODISTA.—Enseñanza completa en cortar, confeccionar y coser toda clase de vestidos de señora y niñas.

PÉRDIDA.—Se ruega á la persona que se haya encontrado un pendiente de oro con perlas y un rubi colorado, que se extravíó anoche desde la travesía de San Luis á la calle de Castaños, lo presente en el número 20, 2.º izquierda, de esta última calle, donde se le gratificará.

PÉRDIDA.—Se ruega á la persona que se haya encontrado un portamonedas de señora conteniendo una llave inglesa y otras con un llavero, y seis ó siete reales en calderilla, que se extravíó desde la calle de la Parroquia á la de la Huerta, lo presente en el número 99 de esta última calle, donde se le gratificará con todo el metálico que el portamonedas contiene.

Mañana la noche se celebrará en el «Orfeón de Alicante» una artística velada, en la que tomarán parte las niñas y niños que asisten á los colegios que dirigen nuestros amigos D. José Llorens y su esposa D.ª Pepita Bayona.

Al acto hemos sido galantemente invitados.

A LOS MÚSICOS.—Se venden magníficos atriles portátiles, con sus portatámparas, portatubos y demás accesorios, todo nuevo. Darán razón en esta imprenta.

Desde Salinas

Tenemos noticias, aunque no ciertas que la profesora de niñas de este pueblo que tan fielmente desempeña su cargo, deja esta escuela por haberla calumniado de que no cumple con su deber pues los que así lo deseaban, están de enhorabuena, porque para la próxima Semana Santa se marchará sin pretensión de volver más á este pueblo con tal objeto.

LUIS MARCO.

CARNET LOCAL

Procedente de Gallosa ha regresado á esta capital algo mejorado de su enfermedad, el inspector provincial de primera enseñanza, D. Miguel Bernal.

Ha salido para Valencia, el ingeniero D. Santiago Ortiz.

Con objeto de pasar las vacaciones de Semana Santa y Pascuas al lado sus familias, han llegado á esta población muchos estudiantes de las distintas Facultades y Academias.

Se encuentran enfermos don Juan Genestar y don Mariano Urios, canónigos de la colegiata de San Nicolás.

El Candado de Bronce

Gran surtido en Ferreteria, Quincalla y Bateria de Cocina. Antonio Ivorra.—Méndez Núñez, 14, Alicante.

LECHERIA MODELO

de Francisco Durá, San Nicolás 14.—En este acreditado establecimiento se expende leche de vaca y cubra ordenada á presencia del comprador. También se sirve á domicilio. Se garantiza su pureza.

EN ALCOY

Se ha solucionado la huelga?

Según leamos en un colega local, las gestiones de conciliación realizadas por el alcalde de Alcoy y el capitán de la guardia civil de aquel puesto, que han intervenido activamente en el asunto, han obtenido feliz resultado, puesto que ha quedado solucionada la huelga de los obreros metalúrgicos.

El mismo colega, añade que hoy lunes reanudarían el trabajo los huelguistas.

A nuestros suscriptores

Habiendo sido consultados por varios de nuestros suscriptores de fuera de la capital, acerca de cómo han de verificar el canje de sus cupones por el número del sorteo que les correspondía, les manifestamos que, con el fin de facilitar dicho canje, cada vez que estén publicadas los quince cupones necesarios, enviaremos á nuestros corresponsales el número de vales correspondientes, y con éstos, podrán canjear los mismos.

TOROS EN VALENCIA

LIMEÑO, HERIDO

(Por telégrafo)

Valencia.—La novillada de ayer vióse concurridísima.

«Vaquerito», en una de las suertes fué volteado, resultando herido milagrosamente.

Cuando aún no estaba el público repuesto del susto, fué alcanzado «Limeño», al entrar á matar el quinto toro.

Limeño fué también volteado aparatosamente y hubo precisión de trasladarlo á la enfermería.

Asamblea de Cámaras de Comercio

Los temas que han de discutirse en la Asamblea de las Cámaras de Comercio, Industrias y Navegación, que tendrá lugar en Madrid en los días 2 al 5 de abril próximo, serán los siguientes:

- Primero. Vida de relación en las cámaras. Segundo. Reformas del reglamento de la contribución industrial. Tercero. Reforma de las enseñanzas mercantil é industrial. Cuarto. Acción económica de España en Africa.

¿Queréis evitaros flatulencias?

¿Queréis no tener hinchazones de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener náuseas? ¿Queréis evacuar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago é intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? probad una sola caja del

ANTIAGSTRALGICO VICENT

y os convencereis de que no hay pataca que se le pueda igualar.—Precio de la caja, 2 pesetas.—De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 39, Monóvar) y en otras.

Depósitos en Alicante: Droguería de Remigio Romero, calle de Altamira y en la de Francisco Ribart, Parroquia 22.

CRIMENES PASIONALES

En Málaga un novio mata á su novia

(Por telégrafo)

Málaga.—En un cortijo cercano á esta capital, se ha desarrollado un sangriento suceso.

Un joven de 21 años mantenía relaciones honestas con una agraciada joven, pero por causas que aun se desconocen riñeron ayer.

El novio despedido, buscó ocasión de encontrarse con su novia y lográndolo su propósito, después una violenta estriada, disparó dos tiros contra la joven.

Esta recibió los dos balazos, uno en el pecho y otro en la cabeza.

El novio volvió contra sí el arma homicida, suicidándose.

Convocatoria

Se convoca á todos los asociados á junta general ordinaria que tendrá lugar hoy 17 del corriente á las ocho y media de la noche. Se recomienda la puntual asistencia por tratar asuntos de vital interés para la buena marcha del mismo. La Administrativa.

MUNICIPIOS

El de Bañeres, ha expuesto al público el reparto de utilidades del año actual, formado en sustitución del impuesto de consumos.

El mismo municipio, ha expuesto también al público las cuentas municipales correspondientes al período ordinario y ejercicios cerrados del 1912.

El reparto de utilidades formado por el Ayuntamiento de Cocentaina para cubrir el déficit del presupuesto de 1913, ha sido expuesto al público.

La Alcaldía de Alcolecha, ha verificado el sorteo de vocales asociados que en 1913 han de formar parte de la junta Municipal.

La de Beniarriés, ha expuesto al público el reparto de consumos y arbitrios extraordinarios del actual año.

El mismo requisito han cumplido los Ayuntamientos de Vall de Ebo y Muria.

Han expuesto al público las cuentas municipales del año 1912, los municipios de Monóvar y Almudajana.

El de Benidorm, inserta en el Boletín Oficial de la provincia, la lista de vocales asociados, elegidos para formar parte de la Junta municipal de 1913.

Habiendo acordado el Ayuntamiento de Denia, la formación de un reparto vecinal por haberes y utilidades para cubrir el déficit del contingente provincial, correspondiente á los años 1909, 1910 y 1911, ó sea para cubrir el presupuesto extraordinario que con dicho objeto se está confeccionando, concede ocho días de plazo al vecindario de dicha ciudad y hacendados forasteros para que presenten ó remitan á la Secretaría de aquel Ayuntamiento la declaración de utilidad imponible que por sí y por los vaterones mayores de 18 años posean.

La Alcaldía de Beniarriés, ha aprobado un proyecto de presupuesto municipal extraordinario que queda de manifiesto al público, en la Secretaría del Ayuntamiento.

ESPECTACULOS

Cine-Sport

Estreno de la sensacional y grandiosa película en tres partes titulada

EL BUZO

Precios: Preferencia 25 cts. general 10

Salón Moderno

Proyecciones cinematográficas permanentes, todas las noches, desde las seis en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General, 1 id.

Teatro Nuevo

Todas las noches, secciones de cinematógrafo, desde las seis en adelante.—Preferencia, 10 cts.—General, 5 idem.

DESDE PETREL

Un ruego

Llamó la atención del señor alcalde sobre los espectáculos poco edificantes que suceden casi á diario en la calle de Agost, en donde habita una pobre mujer apodada «Chusepa» y que al parecer no tiene completas sus facultades mentales, como lo demuestra el hecho del 11 de los corrientes, pues desde una de las ventanas en donde habita, arrojaba gran cantidad de piedras á las personas que pasaban por la calle, creyendo ella que eran los que le tapaban la cerradura de la puerta con barro y basura, siendo así, que los que hacen dicha operación son chicos y algunos «grandes», que para distraerse un poquito, procuran por este medio y otros por el estilo, poner en agitación nerviosa á la desgraciada mujer. De esperar es que el Sr. Esteve ordenará á los agentes de su autoridad, que giren una visita de inspección á dicha calle y se convencerá de que es cierto lo expuesto. En nombre de todos los vecinos, El CORRESPONSAL.

LOS CONSUMOS

MOTINES EN TOLEDO

Toledo.—El último sábado, un empleado de consumos mató á un vecino de esta ciudad.

Para los reclutas

Aclarando una ley

La aplicación de algunas de las disposiciones de la vigente ley de Reclutamiento, ha originado algunas dudas y consultas de carácter local. Para solventar unas y otras ha dictado el Estado Mayor de esta Capitanía general una circular dirigida á los gobernadores militares para que sea cumplimentada por los jefes de los cuerpos activos. Esta disposición, perfectamente meditada, honra al cuerpo de Estado Mayor, y seguramente merecerá unánimes aplausos. Héla aquí: «A los gobernadores militares de Valencia, Alicante, Castellón y Cartagena. En 14 marzo de 1913. Excmo Sr. La vigente ley de Reclutamiento y Reemplazo ha incorporado últimamente á los cuerpos del Ejército á todos los mozos aptos comprendidos en el cupo de filas, y entre ellos á los que, por haberse acogido á los beneficios establecidos en los artículos 267 y siguientes de la ley, reducen su tiempo de servicio al estrictamente necesario para ponerse en condiciones de tomar las armas, siempre que y durante aquél, lo exijan los intereses de la nación. El espíritu de la ley, al establecer la expresada reducción, no ha sido otro que aumentar el contingente anual de soldados útiles á la patria, causando el perjuicio menor á todos aquellos que por su posición social o ineludibles obligaciones, se verían perjudicados en sus intereses ó porvenir, y para conseguirlo establece en su art. 264 la creación de escuelas militares donde adquirirían la instrucción preparatoria necesaria á la reducción del tiempo de servicio. Más como los reclutas del actual reemplazo no han podido gozar de dicho beneficio es lógico, y así lo aconsejan los principios de equidad y justicia, en los cuales se fundamenta la ley que se escogiten, por quienes tienen el deber de hacerlo los medios de disminuir los perjuicios que por tal incidencia padecerán irrogárselos, siempre que se armonicen con los preceptos de la mencionada ley; y para coherarlos se servirá V. E. ordenar á los jefes de los cuerpos activos que la instrucción militar de los dichos reclutas que disfruten precisamente del derecho de no alojarse ni comer en los cuarteles, tenga lugar por la tarde, ya que es de presumir y de esperar que su mayor cultura é interés se traduzca en un adelanto de instrucción militar más rápido que el de la masa general de reclutas, pudiendo de tal suerte dedicar las mañanas á la asistencia á las aulas y al despacho de asuntos particulares que lo exigirían y que debidamente apreciarán los jefes, á los que autorizo también para suspender este beneficio ó distinción á quienes no se hicieran acreedores á él por su torpeza é indiferencia. Días guarde etc.—36 fre.». Héla aquí: «Días guarde etc.—36 fre.»

En el Centro Obrero

Como ya se había anunciado, ayer á las seis de la tarde tuvo lugar en el domicilio social que ocupa este centro, en la calle de Castaños, la conferencia á cargo del ilustrado catedrático D. José Verdes Montenegro, disertando sobre el tema: «Errores Económicos».

El conferenciante con palabras sencillísimas, comparó al avaro con que el prodigamente derrocha el dinero, demostrando en brillantes párrafos, que es más loable el producto que dá á la sociedad el avaro, que el que, prodigamente derrocha el dinero.

Porque el primero, con la avidez que tiene de aumentar su capital, aunque de una forma algo explotadora, lo emplea en la agricultura é industria, fomentando estos dos puntos, y aún presumiendo que los acumule como capital pasivo en el Banco, resulta que á este dinero se le dan otros derroteros que los que nosotros creamos, mientras que el vicioso gasta su fortuna y estanca ese capital.

Pasando luego á ocuparse de la economía doméstica, dice que la hacienda de dentro á fuera, siendo así que para obtener más beneficio debía de ser de fuera á dentro. Hace la comparación á esto con el siguiente ejemplo: En las camas, donde pasamos más horas de nuestra existencia y sirven para el descanso, por regla general hacemos más economías que en otros muebles de lujo, procurando con esto representar ante nuestros visitantes el buen gusto y riqueza de los muebles, sin comprender que estos, de la parte «exterior», aunque útiles, no lo son tanto como los de la «interior».

Con lo dicho hace la comparación al avaro y al prodigamente gasta el dinero en alcohol y otros vicios, lo que quiere decir que el primero son los muebles «interiores» y el segundo los «exteriores».

Por último añade que al lujo en el vestido, no se le debe criticar, porque, colocado sobre el que lo usa, no representa nada, pero observando el origen y transcendencia de sus materiales, podremos apreciar que si ha dado su producto en la sociedad. A esto señala los utensilios que empleamos para nuestras necesidades; como son vasos, cacharros etcétera, diciendo como el traje, que si no lo apreciamos como capital, lo ha sido cuando se encontraban en la expendeduría.

Cierra su discurso (porque el tiempo lo era apremiante, por tener que reunirse varias sociedades) diciendo que el capital nada representa sobre el trabajo, porque se paga á éste con el mismo trabajo, dando con ello un buen crédito al patrono porque nos paga á trabajo hecho.

TELEGRAMAS

DE PROVINCIAS

La fiesta de ayer

Madrid.—Con motivo de la festividad del domingo de Ramos, hubo ayer en Palacio capilla pública.

La concurrencia fué numerosa. No asistieron las reinas á la ceremonia religiosa de bendecir las palmas.

Beneficio

Madrid.—Se ha celebrado con un lleno rebosante, la novillada á beneficio de la viuda del malogrado diestro Dominiguín.

La Hacienda pública

Madrid.—Las cartas de reconducción de la primera quincena de este mes aunan un aumento de siete millones y medio de pesetas mas que la obtenida el pasado año en igual período.

Notas militares

Madrid.—Decididamente se creará en Larache, una comandancia general. La formarán dos batallones de cazadores, dos infantería de marina, grupos de caballería y artillería y dos compañías de ingenieros. Aunque la categoría de la comandancia es de general, seguirá desempeñándola en comisión del coronel Silvestre.

JUZGADOS

El juez municipal de La Roda, cita á Ricardo Díaz Navarro, vecino de Biar (Alicante) para ser reconocido por el médico forense de las lesiones que le fueron producidas por disparo de arma de fuego y sobre cuyo hecho instruye sumario dicho juzgado.

El Juzgado de Villena, cita á Teodoro Giménez Rojo (a) «Matadura», domiciliado últimamente en Cáceres, y á quien se le sigue proceso por hurto de dinero.

El de Cartagena, cita para que ante él comparezca, á una individuo conocida por la «Gitana», domiciliada en una casa de Jenocino de aquella ciudad, cuyo nombre y paradero actual se ignora y á la que se le sigue proceso por hurto de 100 pesetas á Pedro León Martínez.

NOVELAS

Ponemos en conocimiento de nuestros numerosos abonados, que hemos adquirido de la importante casa editorial Maucci, de Barcelona, una remesa de ejemplares de las bonitas é interesantes novelas «La Húrfana de Bruselas», «La Dama de las Camelias», «Los Dos Piletas», «La Flor de un Día» y «Las Espinas de una Flora», las cuales facilitaremos á nuestros suscriptores, exclusivamente, al ínfimo precio de 35 céntimos.

A los señores suscriptores de los pueblos de la provincia se les remitirá el precio de 50 céntimos cada novela.

Los pedidos pueden hacerse en nuestra administración, Colón, 11.

Eran liquidación de calzado

A precios baratísimos, se vende en la Anterita, Caja de caudales, incommunitables y un gran cristal para escaparates. Plaza del Teatro, 7, Zapatería.

DE HACIENDA

La Administración de Contribuciones de esta provincia, visto que algunos señores médicos y médicos cirujanos no han adquirido la patente que la ley determina para el libre desempeño de sus cargos, conmina a los señores farmacéuticos con las multas que determina en el mismo Real decreto en su artículo 6.º por el que se les prohíbe en absoluto el despacho de las fórmulas, prescripciones y recetas que no lleven consignado el número y clase de la patente del médico que las autorice, incurriendo en iguales multas los médicos y médicos cirujanos como infractores.

Igualmente serán penados con multas de 100 pesetas la primera vez, 250 la segunda y con 500 en caso de reincidencia, las sociedades de cualquier género que sean que tengan a su servicio médicos ó médicos cirujanos encargados de actos de su profesión y que no hubieran dado cuenta a la Delegación de Hacienda de la provincia dentro del mes de Enero último.

Así mismo no serán admitidas en los Juzgados municipales, de instrucción, Tribunales, oficinas del Estado, de la provincia ó Municipio las certificaciones expedidas por los médicos de todas clases que no acrediten estar al corriente de la contribución industrial.

Al propio tiempo se recuerda a los señores alcaldes lo previsto por esta Administración en su circular de 28 de Diciembre anterior publicada en el Boletín oficial de 31 del mismo mes sobre la reunión a esta oficina de la relación nominal certificada de los señores facultativos avenidados en sus respectivos distritos municipales.

La Intervención de Hacienda anuncia que habiendo solicitado D. Cristóbal Román Zarandíeta se expida certificación por haber sufrido extravío el resguardo de la factura núm. 2 de siete títulos de la Deuda amortizable al 5 por 100 de la serie A, que presentó en esta Intervención en 6 de Julio de 1910, para el cobro de su importe, por haber sido amortizados en el sorteo verificado en 15 de Enero de dicho año, se invita a la persona en cuyo poder se halle lo presente en la citada oficina durante el término de dos meses, contados desde la publicación de este anuncio en la «Gaceta de Madrid» y «Boletín Oficial» de esta provincia, en la inteligencia que de no verificarlo así será declarado nulo y sin ningún valor ni efecto y se procederá a lo que haya lugar.

La tesorería de Hacienda de esta provincia ha declarado incursos en el primer grado de apremio con el 5 por 100 de recargo, a varios vecinos de Orihuela, Almoradí, Albaterra, Callosa de Segura, y Torreveja.

Movimiento del puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor español «Francolí», capitán Vila, de Barcelona, con carga general.
Vapor noruego «Skagerak», c. Jørgensen, de Swansea, con carbón.
Vapor italiano «Leonardo», c. Albina, de Melilla, con carga general, de tránsito.
Pailebot «Vicente», capitán Martínez, de Orán, con esparto.
Balandra «Ligera», c. Soler, de Orán, con esparto.

DESPACHADOS

Laud español «Marieta», capitán Sempe, para Arzew, con obra de barro.

Vapor «Francolí», para Almería, con lastra.

Bergantín-goleta «Coris», c. Baza, para Rabat y Salet, con obra de barro.
Balandra «Mora», c. Vallejos, para Rabat, con obra de barro.

CRUZ ROJA

Guardia para mañana

D. Pascual Pérez, de la piel y venerología; de 5 á 6.
D. Gabriel Montesinos, tuberculoterapia; de 2 á 3.
D. José Díaz, medicina y cirugía; de 10 á 11.
D. Emilio Aramburo, medicina y cirugía; de 9 á 10.
D. Demetrio Povedá, de los ojos; de 3 á 4.
D. Alvaro Gómez, nariz, garganta y oídos; de 4 á 5.
D. José García, medicina general; de 12 á 1.
D. Ramón Oca, sifilografía; de 11 á 12.
D. Luis García, de la boca y dientes, extracción; de 8 á 9.

Hospital civil

Guardia para mañana: D. Agustín García, médico.—D. Rafael Moltó, practicante.

Un decreto Sobrestante y auxiliares

La «Gaceta» publica el siguiente real decreto: «A propuesta del ministro de Fomento. Vengo en decretarlo lo siguiente: Artículo 1.º. Con los Cueros de auxiliares y sobrestantes de Obras públicas que hoy existen, se formará uno solamente que se denominará Cuerpo de sobrestantes de Obras públicas conservando sus individuos en el nuevo escalafón de este Cuerpo, el puesto que por antigüedad le corresponda. Art. 2.º. El cuerpo de sobrestantes de Obras públicas se registrará por reglamento orgánico de 13 de Febrero de 1903, y tendrá a su cargo las funciones que actualmente le están encomendadas a los auxiliares y sobrestantes. Art. 3.º. Para el debido cumplimiento de los preceptos anteriores, se consignarán las modificaciones necesarias en el futuro presupuesto del ministerio de Fomento. Art. 4.º. Queda derogado el real decreto de 1.º de Marzo de 1912 y todas las disposiciones que se opongan al preceptuado en este decreto. Dado en Palacio á 14 de Marzo de 1913».

En Murcia Joven apuñalada

En la madrugada del domingo y en el sitio conocido por la Longuera, caserío entre Añover y el camino de Alcantarilla, perteneciente al partido del Palmir, ocurrió un suceso brutal, del que resultó herida la joven Josefa Agüera Caballero, de 20 años de edad, soltera, natural y vecina del partido del Palmir. En dicho sitio de la Longuera, hay instaladas dos casas separadas por la acequia llamada «El Turbiño», distante unos treinta metros una de otra. Ambas casas son de Francisco Agüera Martínez. En una habitaban sus hijas Carmen, de unos 15 años de edad; María, de 17; la desgraciada Josefa y un hermano de 13 años, llamado José.

María hace tiempo vino a servir á esta capital, y con la Josefa habitaba la Carmen.

En la otra casa tiene el padre los animales y aperos de labranza, y en la que en unión de su hijo José, dormía. El sábado, acompañada del padre, vino á Murcia la Carmen, colocándose de sirvienta, quedando ya sola en la casa la Josefa.

En la mañana del domingo, notó el padre que con una reja de arado que se hallaba en el suelo torcida, habíase abierto un agujero en la pared de la espalda de la casa, en donde solo dormía Josefa.

El padre penetró por el agujero y entró en la casa. En medio de la habitación, donde Josefa descansaba, esta se hallaba tendida sobre un gran charco de sangre.

El padre salió inmediatamente dando gritos y llamando á los vecinos los que acudieron y quedaron aterrorizados ante aquel cuadro.

En un carro y cubierta con una sábana fué conducida la Josefa á este Hospital, donde el médico de guardia señor Precioso, le apreció y curó los siguientes heridas:

Una inciso punzante en la región escápulo derecha, como de unos cuatro centímetros de extensión y penetrante en la cavidad torácica, de pronóstico grave.

Otra inciso punzante en la región torácica derecha, de unos cinco centímetros de extensión por ocho de profundidad de pronóstico reservado.

Diferentes heridas: una en la región mastoidea derecha; tres en la región escápulo derecha; tres en la frontal; otra en la región malar derecha; otra en la nariz; otra en el labio superior, otra en la región malar izquierda y diversos arañazos y erosiones en las manos, pecho y espalda; otra herida inciso punzante, de quince centímetros de extensión, en la región temporal derecha, menos grave.

El padre detenido

Por orden del señor juez de San Juan ingresó ayer tarde en la cárcel el padre de la joven apuñalada, José Agüera Martínez.

Propósitos del asesino

Según algunos detalles, el criminal entró con el propósito de violar á la joven. Ella gritó pidiendo auxilio, y entonces el agresor la apuñaló con saña tan perversa.

SUCESOS

Honradez

Anoche á las siete se presentó en la Inspección municipal un vendedor de periódicos, diciendo que anoche se le acercó un caballero comprándole un periódico y dándole una peseta, al salir del estanco donde fué á cambiarla, notó que el caballero no se encontraba en el sitio donde le había dejado. Depositó la peseta en la Inspección municipal, por si fuera alguien á reclamarla.

Denuncia

La benemérita de Monóvar ha denunciado á Celosino Rico Jover y Vicente Zafra por apacentar sus ganados en propiedad ajena.

Niño abandonado

Ha sido recogido por los de Vigilancia, un niño de 13 años, llamado Rafael Vidal García, cuyo niño ha llegado esta mañana en el vapor «Francolí».

Las bravías

Los guardias del Cuerpo de Seguridad núm. 38 y 44 han presentado en la Ins-

pección de Vigilancia á Ana Cifuentes Piña, natural de Albacete, la cual fué criada en la Casa de Socorro de unas erosiones en la cara, producidas por los fi-ciles de la calle de Alvarez, María Lozano y Remedios Seyová (a) Neayan.

Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento las siguientes curas:

Arturo Laliga, contusión.
José Terol Pérez, herida contusa.
Ana Cifuentes Piña, erosiones.
Alfredo González, herida contusa.
Bartolomé Calpena, Erosiones.

GUARDIA PARA MAÑANA

Médicos: D. Vicente Seguí y don Alvaro Gómez.
Practicante: D. José Mingot.

Denuncias

El urbano Ramón Llineres, ha denunciado al carretero Sebastián Miguel por tener el carro abandonado en la vía pública.

Por cortar ramas de los pinos que hay en el paseo de Campoamor, han sido denunciados los vecinos de esta Fernando Pérez, Rafael Pérez, Juan Fernandez y Francisco Moll.

También ha sido denunciado Cornelio Catral, por pintar una cama encima de la baldosa.

TELEGRAMAS

Un herido

Puertollano.—En el momento en que se encontraba robando carbón un individuo, fué visto por el mozo guarda agujas Fernando Jimenez, al detenerle sonaron varios disparos.
Resultado herido el ladrón.

Presunto asesino

Córdoba.—La guardia civil ha detenido en Balusa á un sujeto llamado Antonio Gonzales Serrano (á) Plaudito por suponerse autor del robo y asesinato cometido con el cobrador de tetras Alonso Barca.

Se le vieron varias manchas de sangre. Le ha reconocido como el asesino del cobrador, el joven José Merino.

Santiago Alba

Valladolid.—Santiago Alba llegó á Valladolid, trasladándose inmediatamente al panteón de la familia.

El elemento liberal llevó flores que se echaron al panteón.

Romanones

Madrid.—El presidente del Consejo de ministros visitó el canal de Isabel II, acompañado de Mellado y Villanueva.

Contra el impuesto de carnes

Toledo.—En Toledo continúa la agitación por el crimen del consumidor. Las turbas trataron de quemar la casa del puente de Alcantara, no consiguiéndolo.

El vecindario se opone á que las carnicerías se abran.

Notas catalanas

Barcelona.—Se reunieron los patronos y los huelguistas metalúrgicos en Marresa, llegando á un acuerdo.

En la cumbre del Tibidabo se ha inaugurado el campamento de la tribu senalgalesa.

Se ha celebrado la fiesta del arbol, asistiendo más de 1.500 niños.

Desgracia

Badajoz.—Desde un tercer piso de una fábrica de chocolates se cayó un niño de 13 años del ascensor, matándose.

Por la cultura

Han ofrecido su concurso al presidente del Centro Obrero, para la serie de conferencias instructivas que viene celebrando el indicado Centro D. Emilio Aramburo (Médico) y D. Ramón Oca, especialista en las enfermedades sifilográficas.

UN TIMO

El sábado á las once de la noche se realizó en esta capital un timo, del que fué víctima un súbdito italiano llamado Víctorin Chusep.

El citado súbdito fué llevado por los alrededores de la Cocina Económica por un individuo llamado Tomás Masía Asénsi, el cual le timó por valor de 75 francos el Víctorin Chusep.

Debido á las indagaciones realizadas por el vigilante nocturno de la calle de Caldeirón de la Barca, José Pastor, fué descubierto el timo, sabiéndose también que el Maciá intentó cambiar moneda extranjera en el establecimiento que en la calle de las Navas posee el conocido industrial «Tio Quico».

Un aplauso merece la conducta del oitavo vigilante nocturno.

Por los pobres

Doña Pepita Pomares nos ha entregado 50 céntimos, para la suscripción abierta para proporcionar buñuelos á los pobres el día de San José.

Salón Novedades

Esta noche celebrarán su beneficio los notables y aplaudidos duetistas españoles «Les Romets» que en unión de los musicales «Davino Pittis» y un variado programa de cinematógrafo componen el lunes de moda que esperamos será un verdadero acontecimiento.

«Les Romets» que se han ganado las simpatías del respetable han sido aplaudidísimos todas las noches.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos.—Gonzalo Soriano Simó, María del Carmen Busquier Baeza, María Fernández Ganga, Francisca Ors Sogor, Otilia Rostoll Gadea, Angeles María Nicolasa Papi López, Bauista Florentino Antonio López Deltill y Rafael Aracil Cortés.

Defunciones.—Encarnación Ors Alcalaz y Jesús Pico Crespo.

Matrimonios.—Ninguno.

AUDIENCIA

En la sección segunda ha tenido lugar esta mañana la causa señalada, instruida en el Juzgado de Elche contra Pedro Sala y otro, por el delito de lesiones.

Los hechos ocurrieron en Revillente, y el lesionado dice que fué arrojado de una altura de más de cuatro metros, siendo los autores los que se sientan en el banquillo.

Terminada la prueba, el fiscal elevó á definitivas sus conclusiones provisionales, y pidió para cada uno de los procesados la pena de cuatro meses y un día de arresto, 122 pesetas de indemnización y costas.

Las defensas abogado por la absolución de sus patrocinados. La otra vista que se ha celebrado en la misma sección, ha sido por un delito de distracción de aguas de riego, contra Francisco Martínez Sanchez y el Ministerio Fiscal pide la pena de 125 pesetas de multa.

Ambos juicios han quedado conclusos para sentencia.

SEÑALAMIENTOS PARA MAÑANA

Sección 1.ª—No hay señalamientos.

Sección 2.ª—Causa procedente del Juzgado de Pego por delito de juegos prohibidos contra Joaquín Mengual Moll y ocho más.

Abogado, Sr. Antón.

Procurador, Sr. Alamo.

30 años ó la vida de un jugador. 108

30 años ó la vida de un jugador. 105

52 Prop. de la casa Maucel, Barcelona

Juan José el Vengador 49

Nosotros no los seguiremos por ahora, y si nos ocuparemos de aclarar á nuestros lectores algunas de las palabras pronunciadas por los dos amigos durante su diálogo.

En primer lugar el Alberto Besford, de quien nosotros hablamos antes se había presentado sin decir su verdadero nombre en casa del campanero, pues desde luego, de haberlo sabido éste, no habría consentido unas relaciones que habian de proporcionar a la enemistad de la familia del joven, y la desgracia de María.

Efectivamente, Alberto era el hijo de Williams.

Pero en esto habia otro misterio que nosotros tenemos necesidad de descubrir.

Para esto retrocederemos algunos años.

Tenemos necesidad de acercarnos á la época en que lord Richmond y Clara abandonaron á Inglaterra.

—Pues dejemos á los muchachos, que hablen de sus amores,—dijo Archivaldo,—y vamos nosotros por aquí dentro porque tenemos necesidad de hablar.

El acento con que Archivaldo pronunció estas palabras no dejó de llamar la atención de John.

Dirigió sus ojos sin luz hacia el sitio donde estaba Archivaldo, como si hubiera tratado de leer en su semblante.

—Pero desgraciadamente no le podía ver.

Habíase olvidado un momento de su ceguera y al recordarla, volvió la mano á la frente, murmurando:

—¿Qué necio soy! ¿Cómo ha de ser así lo ha querido la suerte y no tengo más remedio que conformarme.

María, que como hemos dicho estaba mirando hacia la calle, al ver que su padre y Archivaldo iba á la habitación inmediata, dijo:

—Señor Archivaldo, si queréis esperar un momento podréis ver á Alberto. Se ha detenido allí hablando con un amigo.

Se lo dijeron los guardias y exclamó:

—Precisamente es íntimo amigo mío, y volviéndose entonces á Juan, le dijo:

—Ya puede usted ir sin temor alguno. Para que vea usted que nada tiene que temer, voy acompañado á usted también y le respondo de que nada le sucederá. Créame usted, no oponga resistencia, porque en ese caso si que saldrá usted mal.

Juan miró á Calixto, y de la misma manera que para éste había sido simpático el carpintero, lo fué el cajista para él.

—Si usted me dá su palabra de que no he de ir á la cárcel,—dijo.—iré.

—Se lo repito.

Y efectivamente, llegaron á la Inspección; el inspector era íntimo amigo de cajista, éste supo hablarle una vez que se hubo enterado de lo que había ocurrido, reducido á una de aquellas cuestiones consecuencia de un nacimiento en que Juan abofetó al que le ofendió, éste

dinero habia costado, y se lo repartieron bienamente, y mientras el padre de Calixto quedó arruinado, Antonio y Pedro comenzaron á prosperar, llegando con el tiempo á poseer uno de los mejores establecimientos de rapatoria que habia en Madrid.

Calixto tuvo que renunciar á la carrera que queria; y entró de cajista en una imprenta y como que era aplicado y sabía perfectamente la falta que en su casa hacia el óbolo que pudiera ganar, se aplicó de tal manera, que pasaba por ser uno de los mejores tipógrafos que habia en Madrid.

Pero ¿qué le servía todo esto? Su padre, desde el disgusto que hubode ocasionado la pérdida de aquella fortuna reunida á fuerza de constancia y de trabajo, cayó enfermo y su enfermedad fué prolongándose de tal manera, que acabó de agotar todos los recursos de la casa.

Dos años antes de la época en que ha-

Se lo dijeron los guardias y exclamó: —Precisamente es íntimo amigo mío, y volviéndose entonces á Juan, le dijo: —Ya puede usted ir sin temor alguno. Para que vea usted que nada tiene que temer, voy acompañado á usted también y le respondo de que nada le sucederá. Créame usted, no oponga resistencia, porque en ese caso si que saldrá usted mal. Juan miró á Calixto, y de la misma manera que para éste había sido simpático el carpintero, lo fué el cajista para él. —Si usted me dá su palabra de que no he de ir á la cárcel,—dijo.—iré. —Se lo repito. Y efectivamente, llegaron á la Inspección; el inspector era íntimo amigo de cajista, éste supo hablarle una vez que se hubo enterado de lo que había ocurrido, reducido á una de aquellas cuestiones consecuencia de un nacimiento en que Juan abofetó al que le ofendió, éste

Nuestros regalos

A nuestros numerosos abonados regalamos una máquina de coser



Máquina de coser

sistema CRITZNER, que sirve también para bordar y calar, y que está valorada en **300 pesetas**

pues con la máquina, regalamos los accesorios correspondientes, teniendo el favorecido derecho a enseñanza gratuita del manejo de la máquina de coser que hemos adquirido de la importantísima casa Roberto Vañó y C.^a domiciliada en la calle de Castaños núm. 16, esquina a la de Girona.

Corte usted el cupón que publicamos en tercera plana y lea las condiciones que en el mismo se publican.

Cinematografía

De actualidad

La presente temporada está verdaderamente interesada para la cinematografía; las manufacturas exhiben grandes producciones en calidad y cantidad de producciones y vamos encontrando que nada se oculta ya a la pantalla, que el público se entera desde los detalles más insignificantes y de mayor interés del laboratorio científico hasta los hechos mundiales de más ó menos transcendencia.

Los grandes films se hallan a la orden del día, pues los públicos rechazan; si no con desagrado, con indiferencia los sucesos de tercero y aún de segundo orden. Desde Septiembre hasta el presente sobre las sensacionales y emocionantes producciones de Pathé, Gaumont, Eclair, Savoia, Aquila, Cines, Pasañell, Kinographen Itala Nordisk, Film d'Art Selig, Vitagraf, etc., etc., con sus «Los miserables», «Padre», «Felipe Derblay», «La tercera potencia», etc., etc., hemos visto verdaderas maravillas cinematográficas tanto por la importancia de sus asuntos, como por la belleza de su fotografía.

Menos de hacer constar, que no vamos, —y es lamentable,— en nuestros públicos la afección y deseo que deberían mostrar por las cintas científicas, panorámicas y documentarias, cuyos instructivos asuntos deberían facilitarse en todo programa cinematográfico, por sus interesantes asuntos, por sus múltiples conocimientos útiles, por la «mundialización» que ocasionan y porque, si al parecer no deleitan tanto, dejan mayores riquezas aprovechables a la inteligencia, que infinidad de cintas dramáticas ó cómicas cuyos argumentos son idénticos aunque la representación haga cambiar de visual y de forma por las circunstancias de lugar y «mise en scene».

Se acercan verdaderos acontecimientos cinematográficos interesantes, sensacionales, de gran efecto y entre ellos podemos citar: «Desde el pesebre a la cruz», «Tigris», «Zigomar (Piel de anguila)» y otras de marcas muy acreditadas.

Lo que al presente podemos señalar como interesante y que se está comenzando a ver ó ha de verse en plazo no lejano, es lo siguiente:

- Gaumont.—«Mano de hierro», «El secreto del forzado», «El aparecido», «Los ojos abiertos», «Obscuro de vagabundo», «El regalo del bejés».
- Cines.—«La Mártir», «¿Quo Vadis?»
- Eclair.—«Zigomar (Piel de anguila)», «Agencia de pesquisas».
- Itala.—«La sombra del mal», «Tigris».
- Savoia.—«Pata de cañón», «El error», «La bella poseidera», «Carpicho de millonaria americana», «Los dos hermanos».
- Lux.—«La piedra maldita», «Tom Dickson detective», «La muerte al acecho».
- Pasquali.—«En las gradas del tren», «El príncipe mendigo».
- Selig.—«Una nueva historia de Carmen», «Amarga experiencia».
- Kalem.—«Aventuras de un espía», «Los amores de un tamborileo».
- Heptuor.—«Alpie del patibulo», «Un marido generoso».
- Monopol.—«Por los aires», «La serpiente boa».
- Biograph.—«El aviador», «Odio ciego», «El payaso».
- Casa Cox y C.^a.—«Adriana», «Caza encarnizada», «Venganza del químico».
- Film d'Art.—«Felipe Derblay», «Un destiempo».
- Nordisk.—«La hechicera», «Una intriga en la corte de X».

Kinografen.—«Amor de pierrot», «Casa Alfonso».—«La bailarina de Odeon», «Desde el pesebre a la cruz» (única y exclusiva), «Incomprendido».

Cuesta.—«El lobo de la tierra».

Como se ve, hay donde escoger, y por nuestra parte deseamos admitir en los cines de Alicante, todas esas maravillas cinematográficas.

INTIMIDADES

DE ELLA

PARA LA SIMPÁTICA SRITA. L. S.

Aquel día me levanté más temprano que de costumbre. Había sufrido moralmente horribles torturas durante la noche que habíanme impedido descansar. El presentimiento de una decepción ó de una ilusión realizada, me tenía sobresaltado y un sudor frío inundaba mi frente, que en vano apretaba con mis calenturientas manos. Era el prólogo de la fiebre que por espacio de algún tiempo se apoderó de mi naturaleza, debilitándola sensiblemente y que llegó a poner en riesgo mi existencia.

Después de acicalarme, abrí la ventana de la habitación, por la que penetró el aire fresco de una mañana de Mayo, impregnado de olores floreses despedidos de las macetas que con asiduo cariño cuidaba mi hermana. Un estremecimiento nervioso conmovió todo mi cuerpo; abrí los ojos desmesuradamente y díme cuenta que en efecto nada me había sucedido. Era la idea fatidica que surgía de nuevo.

Subitamente me acerqué a la mesa de escritorio y tomando la pluma tracé sobre el papel expresiva y cariñosa misiva concretando en ella todo lo que mi corazón más bien que mi cabeza me dictaba. Cerré la carta y la mandé a su destino. Durante todo el día mi cabeza fué un torbellino; la impaciencia me consumía y un sin fin de pensamientos en tropel y contradictorios é ideas incoherentes asaltaron mi mente.

Pero después de todo, era lo que yo decía un nuevo desengaño a la lista que importaba tantos habían sido, que no implicaba relativamente ninguna importancia otro más. Realmente la tenía en el caso presente; pues era para mi cuestión de honor salir airoso de este paso. Se trataba de mi última esperanza y el corazón, harlo ya de desengaños, se endurecía y había que consumir el último cartucho.

Aunque temburoso y agitado por hallarme en visperas de sentenciar, no por eso dejé de ir como de costumbre a su casa, visitando su familia, cuyo trato frecuentaba, a más que me honraba pisar umbrales tan soñados en noches de dulces recuerdos cuando empezó a germinar en mi la pasión que ahora me llevaba al paroxismo del delirio. Entonces la miré con más afin que nunca; yo quería leer en sus ojos una respuesta anticipada, más ella, discreta y correctísima, procuraba esquivar las miradas que con tenaz insistencia la interrogaban. Sólo pude lograr una ligera indicación aplazando la respuesta para el día siguiente. Esto no llegaba, los segundos parecían años y durante aquella noche cruel todo fueron adivinaciones y conjeturas.

Llegó el suspirado día y fuíme presuroso en busca de la anhelada respuesta hallándola a la salida de casa, donde me fué entregado un perfumado billete en el que en tí minutos lacónicos, pero lo suficiente expresivos, rehusaba darme de momento una respuesta categórica y me exponía las razones, muy respetables por cierto, en que fundaba su resolución.

Una mezcla de pena y alegría disman-

da del efecto que me produjeron la prórroga y la esperanza embargóme en aquel instante, que trasidos después en esa palidez continua que llega a hacerse crónica y con facilidad se astraña en los capillares amarratados....

Transcurrieron cuatro meses. Causas apremiantes y urgentísimas, hermanadas con deberes ineludibles, me obligaron realizar un viaje y dejar mis esperanzas envueltas en densa penumbra.

Desde mi nueva residencia, donde las amarguras del destierro arivaron más la llama del antiguo fuego, le escribí nuevamente y entonces las ilusiones convirtiéronse en realidades; sin duda quiso endulzar y aminorar la pena que la ausencia me producía con esa palabra y por la que yo tanto suspiré y que había sido mi obsesión única y absoluta, desterrando de mi imaginación cualquier otra idea que yo en mi delirio consideraba ofensiva para lo que era encarnación genuina de mi sentir.

Entablóse nuestra correspondencia y desde entonces el tiempo poderoso y alicata de la constancia, ha ido fundiendo en el crisol del amor dos almas que el destino se encargará de confinar su unión.

MANUEL ORRUBIA

Alicante 13 Marzo de 1913.

Guía del viajero

Ferrocarriles de M. Z. A.—Correo de Madrid: sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las ocho horas.—Tren mixto: sale a las 22 horas; llega a las ocho horas.—Correo de Andalucía: sale a las 14 horas; llega a las 12 horas.—Tren de Albuca: sale a las 21 horas.—Corto de Almansa: sale a las 17 horas; llega a las 9 horas.

Ferrocarriles Andaluzes.—Tren mixto de Murcia y Torrevieja: sale a las 6 horas; llega a las 13 horas.—Correo de Murcia: sale a las 4 horas; llega a las 11 horas.—Tren mercancias a Zeneta y Torrevieja: sale a las 4 horas; regresa de Elche a las 13 horas.—Tren corto de Elche sale a las 13 horas.—Mixto de Murcia llega a las 20 horas.

Ordinario José Valero (s) Corra, sale de la posada La Unión para Ibi, todos los martes, jueves y sábado a las siete de la mañana.

Servicios de diligencias.—De la Posada de la Balsaeta: para Santopola sale a las 12 horas; para Denia, a las 4 y a las 13; para Alcoy, a las 8 horas; para Agost, a las 15 y 15:30.—De la Posada de La Unión: para Aguas y Busot, a las 14 horas; para Finestrat y Rellou, a las 13 horas.—De la Posada Nueva: para Busot, Aguas y Jijona, a las 14.—De la Posada de Ramis: para Callosa de Ensañaría, a las 12.—De la Posada Marroc: para Jijona, a las 12 y a las 13; Callosa de Ensañaría y Polop, a las 12:30.

NOVELAS

Ponemos en conocimiento de nuestros numerosos abonados, que hemos adquirido de la importante casa editorial Maucci, de Barcelona, una remesa de ejemplares de las bonitas é interesantes novelas «La Huérfana de Bruselas», «La Dama de las Camelias», «Los Dos Piletes», «La Flor de un Día», «Las Esquinas de una Flor», las cuales facilitaremos a nuestros suscriptores, exclusivamente, al ínfimo precio de 25 céntimos.

A los señores suscriptores de los pueblos de la provincia se les remitirá al precio de 40 céntimos cada novela. Los pedidos pueden hacerse en nuestra administración, Colón, 11.

ALICANTE

Imp. «El Porvenir» Navas 24 y Colón 11

Nuestros Regalos

Necesitábamos dar al público, una humilde prueba de nuestro sincero agradecimiento, por el favor que constantemente nos ha dispensado.

El éxito de nuestra publicación, creciente de día en día por las reformas que poco a poco hemos ido llevando a cabo, débese solamente al público, y comprendiéndolo así y no entrando en nuestra empresa editorial ninguna idea de lucro y si solamente el deseo de que El Periódico PARA TODOS, vaya a todos los hogares, sin distinción alguna, no hemos encontrado otro medio de corresponder debidamente a ese favor que nos dispensa que ofrecer una serie de regalos, el primero de los cuales anunciamos hoy desde estas columnas, seguros de que será del agrado de todos.

Otros regalos, tan útiles y valiosos como el actual, iremos ofreciendo poco a poco a nuestros lectores.

Por hoy, El PERIÓDICO PARA TODOS, regalo a sus numerosos abonados, una magnífica máquina de coser que hemos adquirido de la importante casa Roberto Vañó y Compañía, domiciliada en Alicante, calle de Castaños, número 16.

La máquina de coser que regalamos, está valorada en 300 pesetas y corresponderá a un solo lector ó lectora, atendiendo a las condiciones que a continuación publicamos.

Para que el lector sepa a que atenerse respecto a la importancia de nuestro regalo, diremos que la máquina que ofrecemos es de bobina central, modelo «Doméstica», de la importante marca «Gritzner».

Es lo más moderno que se ha fabricado.

Es la máquina más perfeccionada que se conoce.

Para coser ropa blanca y sastrería para bordar y calar.

Esta Máquina, tiene dispositivo para coser hacia adelante y hacia atrás; aislamiento automático de los dientes, para el bordado; el eje del volante está montado en coginetes de bolas (como las bicicletas).

Juntamente con la máquina regalamos la plancha y bastidor para bordados.

Accesorios completos, y un elegante estuche de metal para guardarlos.

Tiene la máquina, además, friccionador automático, almohadilla para alfileres y muela para afilar las agujas.

La máquina está montada sobre un pie elegantísimo y la ebanistería es alemana.

La máquina tiene dos amplios cajones curvados y l atapadera ó cubierta, curvada también, es sumamente artística, con incrustaciones de mosaicos.

La máquina, con todos los accesorios está valorada en 300 pesetas pues es el modelo más valioso que actualmente se fabrica.

El lector ó lectora que obtenga el regalo, recibirá de la casa Roberto Vañó y Compañía, la correspondiente carta de pago. Se le garantizará la máquina por dos años y tendrá derecho al paseador, a la enseñanza gratuita del manejo de la máquina para bordados.

Para tener derecho a nuestro regalo, hay que atenerse a las siguientes:

CONDICIONES

- 1.º Quedan excluidos del derecho los que reciban gratis nuestro diario.
- 2.º Publicaremos hasta el día 25 de Abril, diariamente, un cupón que el lector recortará y conservará.
- 3.º Cada 15 cupones serán cangeados por un número de opción al regalo. Como del 3 de Marzo al 25 de abril insertaremos 45 cupones, cada lector tendrá derecho a tres suertes si presenta los 45; a dos si solo presenta 30 cupones, y a una suerte, si presenta 15.
- 4.º Los cupones se cangearán desde el día 26 de Abril al 29 del mismo mes, en que se cerrará el cange a las siete de la tarde. Pasada esa hora no se admitirá ninguna reclamación.
- 5.º La máquina de coser, corresponderá al suscriptor que tenga el número cangeado, igual al del premio mayor del sorteo de la Lotería Nacional que se celebrará en Madrid, el día 30 de Abril próximo.
- 6.º Al canjear los cupones, es CONDICION INDISPENSABLE, presentar los recibos correspondientes a las respectivas semanas.
- 7.º Con objeto de que el regalo no quede en nuestro poder, si nadie tuviera el número igual al del premio mayor del citado sorteo, será la máquina para el poseedor del número más próximo al premiado.

8.º En caso de haber dos números igualmente próximos, será el regalo para el mayor, es decir, que si sale el 2.000 por ejemplo, y nadie lo tiene, los dos igualmente próximos son el 1.999 y el 2.001, siendo el premio siempre para el mayor ó sea el 2.001. (No queremos que haya lugar a dudas respecto a esta importante condición).

9.º El favorecido recibirá la máquina, tan pronto llegue a Alicante la lista oficial del sorteo.

La máquina de coser que regalamos, estará expuesta desde hoy, en la casa Roberto Vañó y Compañía, Castaños 16, en el escaparate que en la calle de Girona, (esquina a Castaños) tiene dicho establecimiento.

Hay que ir a ver nuestro regalo.

Servicio de Correos en Alicante

HORAS DE ENTRADA Y SALIDA DE LOS CORREOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN:

Salida.—Encina 1.ª expedición, a las 6 horas; Encina 2.ª expedición, a las 14 horas de Murcia, a las 6; Mixto de Murcia, a las 13:30; correo de Madrid, a las 19, 15; Mixto de Madrid, a las 21:30; conducción de Alcoy, a las 12:30; conducción de la Marina, a las 13; Palma de Mallorca (domingos), a las 12; Orán los días 5, 16 y 26; Argel, los días 5, 15 y 25.

Llegada.—Encinas 1.ª expedición, a las 12:50; Encina 2.ª expedición a las 21:20; correo de Murcia, a las 12, 15; mixto de Murcia, a las 20, 10; correo de Madrid, a las 8, 15; mixto de Madrid, a las 6; conducción de Alcoy, a las 7; conducción de la Marina, a las 12:30; Palma de Mallorca, (sábados), a las 7; Orán los días 5, 15 y 25, Argel los días 2, 12 y 22.

Giro Postal de las 12,30 a las 13 y de las 15 a las 17,30.

Certificados y valores declarados de las 10 a las 13,15, de las 14,15, a las 15,15, de las 16,30, a las 18,30, y de las 19,15, a las 20,30.

Paquetes postales se admiten y entregan a la misma hora que certificados y valores.

Apartados oficial y particular se entregan de 7:30 a 8, de 9 a las 14 y de las 5:30 a las 18.

50 Prop. de la casa Maucci, Barcelona

Juan José el Vengador 51

blamos, falleció, dejando a su mujer y a su hijo, además del dolor producido por su muerte, con una dolorosa herencia de deudas que satisfacer.

Calixto, sin abatirse un momento, emprendió resueltamente el camino que le quedaba. Trabajar y nada más.

Y en efecto, fué saliendo como Dios quiso de algunos empeños.

Una noche había salido de la imprenta y se dirigía hacia su casa cuando en una calle inmediata escuchó una cuestión; la curiosidad le atrajo, se aproximó y vio a Juan, desconocido por él entonces, desahuciándose entre las manos de dos agentes de orden público que trataban de llevarsele.

—¿Que yo no quiero ir a la cárcel,— decía,— que yo no he cometido ninguna acción para que se me quiera confundir con los presos criminales. Le he pegado a un hombre porque me había «ofendido» y le hubiera sacado las tripas si no me lo quitas de delante. Pero eso lo he hecho frente a frente, como hacen esas

cosas los hombres. Y él estaba «armado» y yo no tenía ninguna herramienta del oficio.

—Menos palabras y eche usted adelante.

—Que no voy,—he dicho,— yo no soy ningún asesino ni ningún ladrón.

—Vendrá usted a la fuerza.

—¿A la fuerza?... En este instante intervino Calixto.

Había encontrado en el agente de aquel hombre inflexiones tales que llamaron su atención y le hicieron simpático desde el primer momento.

Comprendió que si oponía resistencia a los guardias, empeoraría su causa, y se aproximó a él diciéndole a los agentes.

—¿Qué es eso, guardias?

—¿Para qué quiere usted?—dijo uno de ellos.

—Soy periodista y de llevar la noticia de este suceso a mi periódico.

—Pues en la inspección se le dirán a usted.

—¿Quién es el inspector?

106 Prop. de la Casa, Manuel Barcelona

—No, hija mía; ya le verá después. Ahora me interesa mucho hablar con tu padre.

—Como quieras.

La joven volvió de nuevo a la puerta de la calle, mientras Archivaldo y John sabían a la habitación inmediata.

Esta estaba separada de la sala en que estaba la joven por un tabique muy delgado que no llegaba al techo y que, por lo tanto, dejaba percibir lo mismo en una que en otra habitación, lo que en cualquiera de las dos se hablase.

Alberto, como había dicho María, estaba hablando con un amigo y por esto se había tenido.

Pero tan luego pudo despedirse de él entró en la casa del campanero.

CAPITULO XIII

Antecedentes

Bien agenos estaban, lo habuero Jorge Williams que su amigo, de que habían sido reconocidos por el anciano Archivaldo, antiguo mayordomo de lord Bedford como sabemos, y una de las víctimas del atentado de aquellos dos miserables.

De haberlo sabido es muy posible que, dados los antecedentes de uno y de otro y el cargo que desempeñaba lord Bedford a la sazón, se hubiese apresurado a quitarle de en medio.